

Nantes : L'incubateur Atlanpole lance « Data Health Factory », l'accélérateur dédié aux startups de la e-santé

Ce dispositif renforce le potentiel de la filière e-santé sur la métropole nantaise qui compte déjà 175 entreprises en santé et 6000 emplois

A Nantes, le 10 septembre 2020 – Nantes Saint-Nazaire Développement, l'agence de développement économique du territoire de Nantes et Saint-Nazaire soutient le lancement de « Data Health Factory », le nouvel accélérateur dédié aux startups de la e-santé. Initié par l'incubateur et technopole Atlanpole, « Data Health Factory » ambitionne d'accompagner les projets entrepreneuriaux en matière de e-santé pendant une durée de 6 mois, de la validation du modèle économique à la recherche de financement et au lancement commercial. Ce nouveau dispositif confirme tant le dynamisme que la place stratégique qu'occupe la métropole nantaise. Avec plus de 175 entreprises de la filière déjà présentes, le territoire compte également plus d'une trentaine de startups de la e-santé installées à date.

« Data Health Factory » : un programme au soutien de la e-santé sur le territoire

Le 3 septembre, l'incubateur et technopole Atlanpole a annoncé le lancement de « Data Health Factory », son nouvel incubateur dédié aux startups de la e-santé. Ce nouveau programme d'incubation, soutenu par d'importants partenaires (dont Doctolib, Microsoft, LNA Santé, Malakoff, Sigma ou encore le CHU de Nantes), propose aux entreprises candidates un accompagnement sur-mesure de leur projet sur une durée de 6 mois consacré à :

- La validation de leur modèle économique
- Le lancement commercial
- La recherche de financement

Le programme «Data Health Factory» sélectionnera 6 entreprises au sein des 3 catégories suivantes :

- Nouvelles pratiques médicales (aides à la décision, outils diagnostics, robotique, imagerie, chirurgie...)
- Aide à la recherche médicale (essais cliniques dématérialisés, recherche in silico)
- Système de télémédecine et services associés (téléconsultation, téléradiologie, télésurveillance, télésoin...)

Nantes, territoire d'opportunité sur la filière de la santé numérique

La santé, filière d'excellence au cœur des enjeux stratégiques de développement économique, d'emplois et d'innovation du territoire de Nantes et Saint-Nazaire, compte quelque 175 entreprises, totalisant près de 6000 emplois et un chiffre d'affaires de 1,5 milliards d'euros. Parmi elles, une trentaine de startups ont choisi ce territoire ces dernières années pour y lancer et y développer leurs projets sur différents champs d'application (intelligence artificielle et données de santé ; logiciels et digitalisation de la santé ; imagerie médicale ; télémédecine ; applications, plateformes et objets connectés) : Doctolib, Valwin, Hera-mi, Owkin, Bio Logbook...

Ce dynamisme fort du territoire repose notamment sur l'existence d'un certain nombre de structures et dispositifs ainsi que de nouveaux projets en faveur de l'innovation en matière de santé, comme par exemple :

- le pôle Atlanpole biothérapies, cluster d'excellence qui anime et fait émerger de nouvelles entreprises ou projets innovants dans le secteur biotech-santé ;

- le projet du futur CHU (2026), plus grand chantier hospitalier en France ;
- le lancement d'un entrepôt de données par le CHU destiné à gérer 2,3 millions de dossiers patients, 16 millions de documents et plus de 50 millions de données...

« Grâce à l'excellence de sa recherche en santé et au dynamisme de son écosystème numérique, Nantes réunit tous les atouts pour devenir l'un des leaders européens en matière de e-santé. Un dynamisme qui se traduira par la création de nouveaux emplois », souligne Nicolas Debon, directeur de l'agence Nantes Saint-Nazaire Développement.

[A propos de Nantes Saint-Nazaire Développement](#)

L'agence Nantes Saint-Nazaire Développement a pour vocation de renforcer l'attractivité et le développement économique du territoire de Nantes et Saint-Nazaire. Elle œuvre pour attirer les entreprises françaises et internationales issues des filières d'excellence du territoire. Elle facilite leur implantation et celles de leurs collaborateurs et familles en leur offrant une multitude de services de la phase de recherche à la réalisation de leur installation. Elle les aide notamment dans leur recherche immobilière, les accompagne dans la mise en relation avec les réseaux professionnels et le recrutement de leurs équipes, et appuie leur communication sur l'installation de leur entreprise sur le territoire.

Née en 2015 de la fusion des deux entités Nantes Métropole Développement et l'agence internationale Nantes Saint-Nazaire, Nantes Saint-Nazaire Développement a ainsi accompagné depuis 5 ans plus de 430 entreprises, notamment dans les filières d'excellence économique du territoire telles que le numérique, l'industrie (aéronautique, énergies marines renouvelables, construction navale et nautisme), les industries créatives et culturelles ou encore la santé. Depuis sa création, l'agence a contribué ainsi à la création de plus de 6 000 emplois dans la région. Financée par Nantes Métropole, la Communauté d'agglomération de la région nazairienne (CARENE) et la CCI Nantes St-Nazaire, elle est dirigée par Nicolas Debon et compte aujourd'hui 27 collaborateurs.

Contacts Presse :

Agence LEON

Marianne Felce-Dachez
marianne@agence-leon.fr
06 07 15 28 42

Nantes Saint-Nazaire Développement

Florence Guédas
florence.guedas@nantes-saintnazaire.fr
06 83 35 15 20